

Gigabyte Aorus 17 EN TOUTE DÉMESURE

Excessif dans tous les sens du terme, ce (pas vraiment) portable gamer fait tourner les têtes.

Testé dans une configuration musclée alliant dalle 17 pouces à 240hz, RTX 2080 et i9-9980, l'Aorus 17 ne laisse de toute façon aucun doute quant à son orientation. Le design est tout sauf passe-partout et dégueule d'événements et autres accents RGB qui feraient pâlir la dernière Lamborghini. Côté poids, on se situe clairement dans la gamme des transportables, les presque 4 kilos du PC étant accompagnés de deux (2) blocs d'alimentation ! En échange de cet encombrement maxi, les performances sont monstrueuses avec des framerates qui s'envolent, souvent bien au-delà des 100 fps dans les jeux les plus récents, et sans RTX. Évidemment, la limitation de la dalle au 1080p est un facteur facilitant, et on aurait sans doute préféré un 1440p en 144 hz, compromis plus moderne mais étrangement délaissé par les fabricants de portables. Bien rafraîchi, l'Aorus 17 est en revanche extrêmement bruyant, la moindre sollicitation nécessitant

l'utilisation d'un bon casque, et l'éloignement de ceux qui veulent pouvoir discuter tranquillement. Le clavier mécanique low profile est quant à lui plutôt plaisant, mais ne nous a pas empêchés de brancher un vrai clavier, tant pour écrire que pour jouer. La machine est folle, mais le déséquilibre entre ses composants

et son écran, son prix démentiel et le rapport bruit/encombrement nous font plus penser à une démonstration de force qu'à un investissement sensé.

Un tour de force technique épatant, pour une machine à part.

★★★★★

Prix : 3700 €

